
質問順位 質　問　議　員 質　問　事　項 要　　　　　　　　旨 答　　　　　　　　弁

１ 　８番 １．太陽光発電設備の現状と今後 １．町内太陽光発電設備の現状

　板寺　正範

(一問一答） ２．これまで町に寄せられた意見と今後の課題

３．生活環境と調和できる適正な設置と管理に

　関する条例の必要性

２．空き家等対策計画条例整備の １．一般質問の答弁から半年、進捗状況は

　進捗状況

２．条例制定時期の見通し

２ １３番 １．町民の生命を守る防災・減災 １．排水溝の土砂撤去の現状と課題

　山崎　ひろみ 　の取り組み

(一括と一問一答） ２．医療的ケア児・在宅医療者等への対応

３．外国人住民への支援体制

２．視覚障がい者のための「音声 １．視覚障がい者の情報取得について

　コード」の利用促進

３ １１番 １．交通安全対策 １．交通安全対策について

　高木　武男

(一括と一問一答） ２．新しい東庄のための諸課題 １．森林整備について

２．道路行政について

３．教育について
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質問順位 質　問　議　員 質　問　事　項 要　　　　　　　　旨 答　　　　　　　　弁

４ 　１番 １．防災対策について １．災害時に用意している備蓄品は何人分を

　前田　君江 　何日分か（食料や飲料）

(一括と一問一答）

２．その他の生活必需品はどのようなものが

　あるのか

３．消費期限を向かえようとする物はどのよう

　に処理をしているのか（売ったり、防災訓練

　等で使ったりするのか）

４．帰宅困難者に対しての対策も教えてほしい

２．高校生の通学交通費の補助等 １．電車やバス等で通学している交通費の補助

　について 　について検討しているのか

５  １２番 １．高齢者福祉対策について問う １．健康長寿への現状と取組について

　鈴木　正昭 　

(一括と一問一答） ２．コミュニティーホールについて

３．ユニバーサルデザインについて

４．バリアフリーについて

５．シニア活動に対する助成金について

６．フレイル、ロコモ、サルコペニア対策の

　トレーニング設備について

２．旧幼稚園について問う １．現況について



質問順位 質　問　議　員 質　問　事　項 要　　　　　　　　旨 答　　　　　　　　弁

２．維持費について

３．今後の取組展開について

６  　９番 １．人口減少下の公共施設のあり方 １．公共施設の管理計画の概要と目的

　花香　孝彦 　①概要と目的の再確認

(一問一答）

２．管理計画の数値目標と廃止施設

　①人口減少下、公共施設を維持できるのか

　②廃止する公共施設、跡地の活用

２．これからの公共施設の計画 １．将来の公共施設の新設予定

　①大規模な公共施設の整備

　②羽計台の社宅跡地の活用は

７ 　２番 １．農業における事業継承について １．農業従事者が抱える問題への現状認識

　岩井　弘晃

(一問一答） ２．後継者不足への対策と人材育成について

３．今後期待されるスマート農業について

　

４．六次産業化の現状

８ 　４番 １．人口減少に対応した「移住・ １．第６次総合計画　基本構想の第３章にある

　栁堀　忠 　定住政策」の取り組みについて 　「市街地ゾーン」における農地転用について

(一問一答） 　①市街地ゾーンには面積的に小さな農地が多

　く、耕作していない土地が多いが住民として

　移住者や定住者が新たに家を建てる場合の宅

　地にする際の農地転用について



質問順位 質　問　議　員 質　問　事　項 要　　　　　　　　旨 答　　　　　　　　弁

２．新築住宅への支援や補助金制度について

　①新しく家を建てての移住や、既に町内に定

　住者の新築支援としてどの様なものがあるか、

　または支援の内容に違いはあるのか。

３．移住者・定住者の相談窓口について

　①移住者や今後も定住していこうとする特に

　若者の相談窓口はあるのか

　②アパートや貸家の状況は把握しているか


